
FK04 CALVERT CHESS
COUCHTISCH / COFFEE TABLE
DESIGN: FERDINAD KRAMER, 1951

Lieferung / Contents

1 Tischplatte / 1 Table top
2 Untergestell / 2 Sub frames
4 Gummifüsse / 4 Rubber feet
4 Kugelschnäpper / 4 Ball catch
4 Schrauben / 4 Screws

Aufbauanleitung / Assembly instructions

A. Um den Couchtisch CALVERT CHESS aufzubauen, stecken Sie zuerst die beiden Teile des Untergestells zusammen. Bevor 
Sie mit der Montage beginnen, überlegen Sie sich, wie Sie den Couchtisch positionieren möchten.  /
In order to assemble the side table CALVERT CHESS, you need to connect both parts of the sub frame first. Before you 
continue, please decide how you want to position the side table.

B. Setzen Sie die Gummifüße in die unterseitigen Bohrungen des Gestells. Drehen Sie dann die Verbindungschrauben 
oberseitig in das Gestell. Abschließend setzen Sie die Tischplatte, mit einer leichten Drehbewegung so auf, dass die 
Kugelschnapper einrasten. /
Insert the rubber feet feet into the holes at the bottom of the frame. Turn now the connecting screws on top of the frame 
downwards. Place the table top onto the frame. Rotate the table top sligthly to make the ball catches snap into place.
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